
市民説明会配付アンケート結果　平成３０年１２月１５日（土曜日）午後２時開催

回答数

自由意見

今後のまち
づくりにつ
いて、特に
力を入れて
ほしいと思
う分野（５
つまで）

第１位：道路整備（舗装、拡幅、歩道設置、
　　　　 　　　　　 　　基幹道路の整備促進等）・・・・（５票）
第１位：工業の振興・・・・・・・・・・・・・・・・・・（５票）
第１位：商業の振興・・・・・・・・・・・・・・・・・・（５票）
第４位：移住・定住施策の推進（Ｕ・Ｉ・Ｊターン）・・・（４票）
第４位：中心市街地の活性化・・・・・・・・・・・・・・（４票）

１１票
属性 年代 お住まいの地区

居住経験

・工業用地の拡充をして欲しい。
・調整区域の開発行為が出きるようにならない限り人口が増える事はみこ
　めない。
　過疎化に歯止めはきかなくなっている。
　ここ５年で日野地区に定住した人は１件のみ（都内より）空家バンク登
　録もいっこうに増えていないのはなぜかＨＰからもはいりづらい
・市内の古い住宅の道路で狭いものがたくさんあり、空家、空地は再利用
　しづらい上、通行も非常に不便で生活しづらいです。新しく建築される
　土地に関してはセットバック等を行い、徐々に改善されていくものでは
　ありますが、セットバックした場所に石や植木など設置している家も
　多々見受けられます。マスタープランのような大きく長期的な計画も無
　論重要なものですが、市民目線での不満や是正すべき点などそういう細
　やかな所に目を向けた行政をしなければ立派な計画を立てても人口の増
　加、藤岡市の魅力向上にはつながらないと思います。

・全体の概要を見た限り普通の都市が普通に考えられるあたり前の内容
　だったように感じます。藤岡の特徴を生かした具体的かつ効果的な内容
　によくなっていくよう期待しています。
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県外から転入してきた 
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・高崎市との連携が必要と思う。
・説明会の参加者が少ない。周知に問題があるのでは？

・市内の古い住宅の道路で狭いものがたくさんあり、空家、空地は再利用
　しづらい上、通行も非常に不便で生活しづらいです。新しく建築される
　土地に関してはセットバック等を行い、徐々に改善されていくものでは
　ありますが、セットバックした場所に石や植木など設置している家も
　多々見受けられます。マスタープランのような大きく長期的な計画も無
　論重要なものですが、市民目線での不満や是正すべき点などそういう細
　やかな所に目を向けた行政をしなければ立派な計画を立てても人口の増
　加、藤岡市の魅力向上にはつながらないと思います。

・全体の概要を見た限り普通の都市が普通に考えられるあたり前の内容
　だったように感じます。藤岡の特徴を生かした具体的かつ効果的な内容
　によくなっていくよう期待しています。
・群馬県は高崎市の一人勝ち。高崎市への人口流出を抑制したければ増々
　減少してしまう。


